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Oggetto: RELAZIONE DELLE ATTIVITÀ DEL CONSIGLIO DIRETTIVO ANNO 2024 

Buongiorno a tutti i presenti Avisini, collaboratori, familiari, al presidente regionale Oscar Bianchi, 
al presidente provinciale Artemio Trapattoni, ai sindaci e a tutte le autorità presenti.  

Eccoci arrivati alla meta dopo quattro anni intensi e con grandi risultati, sia per le donazioni, che 
per la presenza nelle scuole del territorio  che ha coinvolto anche Paratico e Clusane,  continuando 
con la collaborazione delle province di Bergamo e Brescia.  
Siamo stati presenti sul territorio tramite manifestazioni , gazebo e anche grazie al coinvolgimento 
diretto di  altre associazioni sportive e non. Abbiamo fatto visite nelle aziende  in cui l'Avis di 
Sarnico B. S. informa su quanto sia importante donare sangue e salvare vite. 

Proprio per questo il nuovo direttivo avrà il compito di cambiare e avvalorare il programma del 
2025 composto da  ben 15 punti. Mentre il gruppo giovani durante l'anno dovrà sviluppare  14 
punti; alcuni dei quali già attivi come per esempio: la presenza nelle scuole, la giornata della vita a 
Sarnico, la caspolada ecc... 

Tutto questo dimostra come sono coesi, affidabili e di grande capacità il mio (permettetemi) 
direttivo, i responsabili di paese, i collaboratori e il gruppo giovani. Un gruppo compatto e sempre 
pronto a rispondere positivamente con grande slancio ad ogni iniziativa.  
Un grande grazie a tutti voi per avermi supportato in questo percorso, anche se conosco la 
risposta: perché ci vogliamo tutti un mondo di bene.  

Ma ora passiamo ai numeri che è sempre un piacere snocciolare. Partiamo dalla base associativa 
con 858 donatori attivi di cui il 12% hanno tra i 18 e i 25 anni, il 24% hanno tra i 26 e i 35 anni, il 
23% dai 36 ai 45, per un totale del 59%. Questo dimostra che l'Avis di Sarnico è giovane. I nuovi 
iscritti nel corso dell'anno senza donazione sono stati 111 di cui 28 sono già diventati donatori.  
Le donazioni nel 2024 sono state 1353 e questo ci dimostra che c'è stato un leggero aumento pari 
al 3% rispetto all'anno precedente in cui ce ne sono state 1318. Ci tengo anche a sottolineare le 87 
plasmaferesi  con un leggero aumento rispetto al 2023 del 13% circa.  

 



Come avete sentito questi numeri sono elevati e questo è stato possibile anche grazie 
all'importante lavoro dei volontari Avisini, specialmente  chi ogni venerdì è stato presente 
costantemente, con professionalità e dedizione. Questo ha permesso di creare una vera e propria 
famiglia di Avisini caratterizzata dall’ accoglienza e della fraternità l'uno verso l'altro. Ecco questo è 
ciò che emerge nei donatori di Sarnico e del basso Sebino  il senso di famiglia in cui ognuno si 
sente parte integrante di un atto favoloso che è il: "donare sangue". 

Anche quest'anno Avis provinciale è stata di supporto e di aiuto sia per quanto riguarda la 
burocrazia, il Runts, ecc… sia per i corsi effettuati  per facilitare il lavoro alle comunali. A questo 
proposito  voglio informare tutti i presenti che l’assemblea elettiva Provinciale sarà il 29 Marzo 
2025 presso la Fiera di Bergamo. 

Voglio ringraziare anche il lavoro non indifferente della zona 9 a partire dalle collaborazioni nelle 
scuole,alle varie manifestazioni e ai momenti di condivisione creati  per facilitare ogni Avis ad 
essere presente sul territorio con assiduità. Mi preme sottolineare che la parola d’ordine nella 
zona 9 è la plasmaferesi nel Basso Sebino. 

A livello regionale si sono raggiunti obiettivi molto importanti per Avis,  non per ultimo la firma 
della nuova convenzione con la definizione del tutto entro fine anno. L’assemblea elettiva 
regionale sarà il 10 maggio 2025 al Palazzo Ducale di Milano. 

Le disponibilità e le risorse che Avis provinciale e regionale ci offrono sono una grande opportunità 
che il nuovo direttivo potrà gestire e farsi sue.  

Un abbraccio al mio carissimo amico Giovanni Paris che mi ha sempre accompagnato nel cammino 
di Avis ma anche nella vita, grazie. Sarà lui poi ad informare sulla parte sanitaria. 

Per concludere voglio esprimere il mio più sincero apprezzamento per la disponibilità data da tutti 
i candidati ai nuovi consigli comunale, provinciale, regionale e nazionale, esortandoli a proseguire 
in questo cammino teso a migliorare, pronti a raccogliere le sfide del futuro e i cambiamenti, 
anche se talvolta difficili da capire come Volontariato, ma questo è quello che ci chiede il nostro 
nuovo mondo. L'importante però è che questo cammino venga fatto ricordandosi delle radici 
perché queste rappresentano la base che serve per reggere la pianta e che a sua volta donerà linfa 
ai nuovi fiori (che sono i nostri giovani nel presente e nel futuro).  
Ringraziando ancora tutti per il lavoro svolto insieme, voglio fare un ringraziamento speciale a 
Giuliana, mia moglie, che rappresenta tutte le famiglie che hanno un avisino nel loro nido, 
ringrazio per la pazienza, la voglia di condividere e il volontariato.  
Buona assemblea a tutti, dal Vostro Presidente Serafino. 


